



**Fédération SUD Éducation**  
31 rue de la Grange aux Belles 75010 PARIS  
Tél. : 01 58 39 30 12 / fede@sudeducation.org  
[www.sudeducation.org](http://www.sudeducation.org)

Union  
syndicale  
**Solidaires**  
14 septembre 2018

---

Communiqué de la fédération SUD éducation en soutien à Pascal Verrier, professeur de philosophie

---

# **Non à la sanction disciplinaire infligée à notre collègue !**

Suite à une instruction à charge menée par sa hiérarchie, le ministre a infligé à notre collègue professeur de philosophie une sanction complètement illégitime. La mise en retraite d'office est une sanction grave et extrêmement rare ayant des conséquences importantes pour les conditions de vie de notre collègue, notamment en termes salariaux. Elle est particulièrement sévère et humiliante. La commission disciplinaire s'était opposée à cette sanction.

Nous exigeons le retrait de la sanction infligée à notre collègue Pascal Verrier et demandons à ce qu'il soit rétabli dans ses droits.